

Apostolat de la prière

— o —

Intention générale pour mars 1910 : *La lutte contre le socialisme.*

De nos jours, rien n'éloigne plus le peuple de l'Eglise que la diffusion du socialisme. Profitant « de la misère imméritée du plus grand nombre », les meneurs obtiennent la confiance du peuple par les promesses les plus vaines et les plus séduisantes ; ils dressent les ouvriers à la haine de leurs exploités ou de ceux qu'ils appellent ainsi ; et ils présentent l'Eglise à la foule comme l'ennemie de son bonheur et le prêtre comme le complice de la classe possédante.

Les obstacles que rencontre l'action catholique dans un milieu envahi par le socialisme sont considérables. Les malheureux, ainsi prévenus par les déclamations hostiles de leurs chefs, ne voient dans une tentative d'apostolat qu'un appel à la trahison, et dans les formes les plus touchantes de la charité chrétienne qu'une odieuse comédie destinée à endormir leurs coères. Rien n'apaisera ces haines que la connaissance et l'amour de Jésus-Christ ; rien n'en supprimera la cause qu'un effort généreux vers la justice sociale toujours à venir, codifiée déjà par Léon XIII ; rien ne réconciliera l'Eglise avec le peuple, que la pratique, par les catholiques, du devoir social : trois choses indispensables à l'avènement du règne de Notre-Seigneur en ce monde. Prions pour que l'on comprenne et que l'on agisse en conséquence.

OFFRANDE QUOTIDIENNE POUR MARS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que, s'aimant les uns les autres, les chrétiens fassent pratiquement régner dans la société la justice et la charité selon l'Evangile.

Résolution apostolique : Je me dévouerai aux œuvres sociales franchement catholiques.